

## El grupo de trabajo de los países se reúne para revisar los indicadores del Plan Estratégico de la OPS



El grupo de trabajo de los países (CWG<sup>1</sup> por sus siglas en inglés) para el Plan Estratégico de la OPS 2014-2019 se reunió en Brasilia, Brasil, del 28 al 30 de abril del 2014, para trabajar con la Oficina Sanitaria Panamericana (OSP) en lo siguiente:

- Perfeccionar la definición de los indicadores de impacto y los resultados inmediatos del Plan Estratégico;
- Revisar el marco de prioridades programáticas para el Plan Estratégico de la OPS y hacer recomendaciones para su mejoramiento; y
- Proporcionar recomendaciones sobre el proceso de seguimiento y evaluación conjunta para el Plan Estratégico de la OPS.

La reunión fue organizada por el Ministerio de Salud de Brasil y coordinada por el Departamento de Planificación y Presupuesto (PBU) en colaboración con la Representación de la OPS/OMS en Brasil. La reunión se llevó a cabo con éxito y contó con la participación de 11 miembros representantes del CWG (incluyendo expertos de alto nivel de salud pública, administradores de salud, planificadores y funcionarios de relaciones exteriores de los países), y personal de la Oficina de los departamentos técnicos y de Planificación y Presupuesto en representación de cada una de las seis categorías del Plan Estratégico.

---

<sup>1</sup> El CWG está compuesto por 12 Estados Miembros: Bahamas, Brasil (Presidente del Grupo), Canadá, Chile, Costa Rica, Ecuador, El Salvador (Co-Presidente del Grupo), Jamaica, México, Paraguay, Perú y Estados Unidos, fue establecido por la 153<sup>a</sup> reunión del Comité Ejecutivo de la OPS, en octubre del 2013 de conformidad con la Resolución CD52.R8 (aprobación del Plan Estratégico de la OPS 2014-2019).

La reunión se caracterizó por el entusiasmo, la colaboración y el compromiso de los representantes de los Estados Miembros a mejorar la labor de la Organización. Los objetivos de la reunión se cumplieron y los miembros del CWG proporcionaron una orientación clara y aportes técnicos a la Oficina Sanitaria Panamericana para completar el trabajo a seguir. En particular, el compendio de indicadores de resultado fue sustancialmente redefinido y mejorado, un subgrupo de trabajo se estableció para actualizar la metodología de estratificación de prioridades programáticas. El CWG también aprobó la metodología para la definición y la medición de los indicadores de impacto, así como el seguimiento propuesto y el sistema de evaluación para el Plan Estratégico.

## PRÓXIMOS PASOS

El CWG tendrá una sesión de seguimiento virtual en mayo y junio y llevará a cabo una segunda reunión presencial del 22 -24 julio 2014, en Washington DC, para completar las tareas solicitadas por el Comité Ejecutivo de la OPS. El CWG presentará su informe final, incluyendo las recomendaciones necesarias para las modificaciones al Plan Estratégico de la OPS 2014-2019, ante la 53.ª sesión del Consejo Directivo en septiembre del 2014.



### **Primera reunión presencial del grupo de trabajo de los países Brasilia, Brasil, del 28 al 30 del 2014**



De derecha a izquierda: Dr. Matías Villatoro, Ministerio de Salud de El Salvador, Vice Presidente del CWG, Dr. Enrique Vazquez, OPS/OMS Brasil, Dr. Jarbas Barbosa Da Silva, Ministerio de Salud de Brasil, Presidente del CWG, Mr. Alberto Kleiman, Ministerio de Salud de Brasil, Mr. Daniel Walter, OPS/HQ